

Le Barnabé a ouvert ses portes rue Abbé Crublet à Bais

***Sylvie SIRY et Stéphane BLAUDY vous accueillent depuis le 1^{er} décembre au Barnabé,
Ce tout nouveau lieu a été pensé autour d'un mot d'ordre : l'échange.***

Originaires du Sud de la France et installé depuis 2018 sur la commune, Sylvie et Stéphane ont saisi l'opportunité de reprendre le restaurant anciennement « Le Bistrot gourmand » afin d'y créer un lieu de convivialité intergénérationnel et de contribuer au dynamisme du centre bourg.

Tandis que la décoration intérieure, féminine et chaleureuse, a été repensée, l'aménagement de la terrasse extérieure au pied de l'église est en cours de réflexion afin de pouvoir en profiter dès le printemps.

Ils vous proposent du mercredi au dimanche un service de restauration le midi et le soir. Vous retrouverez les midis un menu unique autour de plats conviviaux et familiaux et les soirs un choix de planches à partager froides ou chaudes selon les saisons.

Sylvie et Stéphane ont fait le choix de travailler en circuit court avec des produits de saisons et locaux : une carte réduite mais qualitative comme ils se plaisent à le rappeler.

A travers l'activité de salon de thé en journée, il est également possible de venir profiter d'un temps de détente autour d'une boisson chaude ou froide, accompagnée de gâteaux traditionnels, et de se retrouver autour de jeux de société mis à disposition.

Les enfants ne sont pas oubliés puisqu'ils organiseront des après-midi « goûter » avec des animations, le mercredi par quinzaine.

Enfin, vous pourrez profiter du bar à vins et bar à bières sélectionnés avec soin dans un esprit convivial et festif.

Horaires d'ouverture :

Lundi : Fermé

Mardi : Fermé

Du mercredi au dimanche : 9h – 21h